
49

３．意見交換について

　①意見交換の内容についての感想

人数 割合

35 71%

11 22%

2 4%

0 0%

1 2%

49

　「よかった」を選んだ理由等

　　　・改めて、島内の要望等を認識することができる。一般ではそういう意見等を交流する機会が少ないから。

　　　・要望等を伝えたり、意見交換ができてよかった。

　　　・一人一人全員の意見を聞くことができて、とてもよかったです。日頃から気になっていることを聞いて

　　　　もらえたのもいい機会でした。

　　　・住民の意見が直接言えた。

　　　・自分の意見も聞いてもらえた。

　　　・いろいろな意見が出てよかった。

　　　・いろんな話ができた。

　　　・島民の声を聞いてくれそうなので。

　　　・問題提起などが出ていた。

　　　・個人のいろいろな思いが聞けてよかった。

　「どちらかと言えばよかった」を選んだ理由等

　　　・様々に意見が出た。周りの声が大きくて聞こえにくかった。

　　　・それぞれに思いを述べられていて、意見を知るには良い機会でした。ただし、一部の方の意見のみで、

　　　　意見交換に深まりがないように思いました。

　　　・大勢の議員さんと初めて話をした。

　「どちらかと言えばよくなかった」を選んだ理由等

　　　・周りの声がじゃまで聞こえない。

　　　・まとめ方がよくなくて、みんなの意見が聞けなかった。

　②意見交換の時間についての感想

人数 割合

1 2%

39 80%

6 12%

0 0%

3 6%

49

無回答

長い

適当

短い

その他

無回答

よかった

どちらかと言えばよかった

どちらかと言えばよくなかった

よくなかった
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0
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よくなかった

無回答
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無回答
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（アンケート回答数49名）

１．アンケート回答者について

■回答者の性別

男性 女性 無回答

人数 39 6 4 49

割合 80% 12% 8%

■回答者の年齢

人数 0 4 6 13 10 15 1 49

割合 0% 8% 12% 27% 20% 31% 2% 100%

２．議会報告について

　①議会報告の内容についての感想

人数 割合

31 63%

16 33%

1 2%

0 0%

1 2%

49

　「よかった」を選んだ理由等

　　　・初めての参加でしたが、良い機会になりました。

　　　・知らない事も分かった。

　　　・よかったが、あらかじめ簡単な資料など用意してもらえるとなおいいと思います。

　　　・方向性がわかった。

　　　・よくわかった。

　　　・いろんな話が出来ているから。

　　　・短時間でよく理解できた。

　「どちらかと言えばよかった」を選んだ理由等

　　　・わかりにくい所もあった。

　「どちらかと言えばよくなかった」を選んだ理由等

　　　・説明の要点を文字化して、スライドで見せてほしかった。

　②議会報告の時間についての感想

人数 割合

0 0%

41 84%

2 4%

0 0%

6 12%

70歳代
以上

無回答

よくなかった

長い

無回答

その他

適当

短い

よかった

どちらかと言えばよかった

どちらかと言えばよくなかった

無回答

　第１４回　議  会  報  告  会 　ア ン ケ ー ト 結 果

20歳代
以下

30歳代 40歳代 50歳代 60歳代

男性 39

女性 6

無回答

4

性別

男性 女性 無回答
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1
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無回答
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４．議会報告会全体について

　①議会報告会全体についての感想

人数 割合

32 65%

16 33%

0 0%

0 0%

1 2%

49

　「よかった」を選んだ理由等

　　　・議員の方々に話を聞いてもらえて良かったです。島民の意見が早く実現できるようにお願いします。

　　　・相談できたりするのでよいと思う。例えば、どこに相談すればよいか等の具体的な対策、方法が

　　　　聞ける場合がある。

　　　・島の人の色々な普段聞けない意見、考えが分かった。

　　　・とても貴重な機会をありがとうございました。

　　　・どのグループも活発に意見を出していた。

　　　・わかりやすく、話をよく聞いてもらえたと思う。

　　　・意見がよく出ていた。

　　　・自分の思ったことが言えたので。

　　　・なごやかな雰囲気だった。

　「どちらかと言えばよかった」を選んだ理由等

　　　・意見を聞くのは好きなので、又機会を作ってください。一般の人が出席できる様にできないのか…。

　②ご意見、ご要望、ご感想等

　　　・また、次回開催をお願いします。

　　　・今後の沼島のためによろしくお願いします。

　　　・保育園に関しては、沼島での存続でいいと思うが、小中学校の件は統合してほしい考えもあると思うし、

　　　　そうでない人もあると思うので、一度話し合いの場をもってほしい。

　　　・大きな課題（３点）

　　　　　危険空家対策、海上輸送（新船の確保）、老人ホームの誘致

　　　・議員の方と直接話ができる機会があるのはとてもいいことだと思いました。残念なのが、意見が聞き

　　　　取りにくかったです。

　　　・年１回は開催してもらいたい

　　　・よかった。

　　　・低地対策、大雨の時の強制排水のポンプの故障の時の対処は素早くしてほしい。

　　　・老人ホームができたらいいと思います。

　　　・話し合い時、声が聞こえない（耳が悪い）。多人数なので仕方ないが…。沼島には老人会がなくなり、

　　　　意見を言う場がなくなった。

　　　・今後もよろしく。
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どちらかと言えばよかった
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